

**SIETE Y 17 AÑOS**

## **Asesinan a otros dos menores en Tabasco**

**CÁRDENAS.** Dos menores de edad fueron asesinados por hombres armados en su domicilio, en el municipio de Cárdenas, Tabasco, el pasado sábado. **Pág. 8**

# Asesinan a dos menores de edad

**TABASCO**

El Heraldo de Tabasco

**Un niño de 7 años y su hermano de 17 fueron ultimados en su casa por un grupo armado**

**C**ÁRDENAS. Dos menores de edad, un niño de siete años, identificado como Darvin N, y su hermano Misael N, de 17, fueron asesinados por hombres armados en su domicilio, en el municipio de Cárdenas, Tabasco, el pasado sábado.

Los agresores arribaron por la noche al ejido Francisco Trujillo García, donde se ubica la vivienda de las víctimas, en busca de Misael N para asesinarlo, quien presuntamente estaba involucrado en actividades delictivas.

Durante el ataque, el niño Darvin N resultó herido de gravedad al intentar defender a Misael N. Ambos hermanos murieron en el lugar.

Antes de huir, los sujetos dejaron un mensaje con amenazas a unos metros del sitio donde ocurrieron los hechos, el cual involucra a Misael N.

Vecinos reportaron a las autoridades que se registraron varias detonaciones de arma de fuego en la zona.

Este doble crimen se suma al homicidio de Dante Emiliano, de 11 años de edad, ocurrido el martes 21 de mayo en la colonia El Limón, municipio de Paraíso, en donde se localiza el domicilio de la abuela del menor, hasta donde sujetos armados llegaron a buscarlo, quienes, a decir de testigos, intentaron llevarse y al oponer resistencia le dispararon.

Aunque Emiliano no murió al instante, los proyectiles le dañaron órganos internos y falleció al llegar al hospital.

A más de 96 horas del asesinato del niño Dante Emiliano las autoridades no han dado a conocer ninguna línea de investigación que conduzca al esclarecimiento del crimen.

Luego del comunicado emitido la noche del 22 de mayo, en el que se descartaba que el homicidio del niño obedeció a que defendió a su mamá de un presunto intento de secuestro —la versión inicial de los hechos—, la dependencia encargada de la impartición de justicia no ha emitido ningún resultado preliminar de las investigaciones, las cuales según el comunicado en cuestión, realiza de manera minuciosa y con sigilo.

“Ha llegado un momento en que la inseguridad ya no tiene límites” aseveró el Obispo de Tabasco Gerardo de Jesús Rojas López en referencia al asesinato del niño Dante Emiliano en el municipio de Paraíso.

“Aunque no se trata de culpar a nadie, todos tenemos que asumir nuestra responsabilidad, formar a los niños para que sepan con quién pueden estar y con quién no”, subrayó.

Al externar su preocupación por este hecho, el jerarca católico refirió que existen distintas versiones en los medios de comunicación al respecto, “y realmente no sabemos la razón, el motivo que hay de fondo”.

Tabasco vivió una jornada de violencia durante la noche del sábado y la madrugada del domingo que dejó al menos siete personas muertas en los municipios de Comalcalco, Teapa y Centro.

La violencia se extendió hasta ayer por la tarde, cuando dos personas más resultaron heridas tras una balacera en Macuspana.

**“Ha llegado un momento en que la inseguridad ya no tiene límites”**

**GERARDO ROJAS**  
OBISPO DE TABASCO



ARCHIVO JAVIER CHÁVEZ EL HERALDO DE TABASCO



**La violencia** continúa en el estado pese a los operativos policíacos

